

## Fleißiger Einsatz für TOGO

Auch in diesem Schuljahr hat unsere unermüdliche Togo-Gruppe mit großer Unterstützung der gesamten Schülerschaft erfolgreich Spendengelder für unsere Partnerschule, das Lycée Kpéle Nord Agbanon, gesammelt.

Das Schuljahr startete für die Togo-AG mit unserem traditionellen Togo-Tag am 06.09.2022. In der Aula gab es die beliebte Informationsveranstaltung für unsere 5. Klassen durch Katja Poxleitner-Beckers. Ebenso gab es wieder leckere afrikanische Köstlichkeiten des Ökoteams und kleine Figuren und Schmuck aus Togo zu kaufen gab. In diesem Jahr beehrte uns sogar eine Delegation aus Togo mit einem Besuch und dies gab uns die Möglichkeit, einzigartige Erfahrungsberichte aus erster Hand zu erhalten.

Auch beim Tag für Togo, der am 25.Mai während der mündlichen Abiturprüfungen stattfand, konnten wieder wichtige Spenden gesammelt werden. Unser besonderer Dank geht an alle Klassen, die ihre Freizeit eingesetzt und mit viel Engagement, Teamgeist und Einfallsreichtum eine großartige Spendensumme von insgesamt über 4100 Euro gesammelt haben. Unsere besten drei Klassen sind die Klasse 6d (1042€, Frau Kaum und Frau Krause), Klasse 5b (790€, Frau Klimek und Herr van de Weyer) und Klasse 6b (620€, Frau Kozian und Herr Savic). Damit haben es die 6b und die 6d das zweite Mal in Folge in die Top 3 der besten Klassen geschafft. Unsere fleißigsten Einzelspender waren in diesem Jahr Paul Greiffendorf (6d, unglaubliche 345,50€), Ege Ergüzeloglu (7a, beeindruckende 101,60€) und Elisabeth Golombeck (6a, stolze 80 € und damit zweimal nacheinander unter den besten Drei). Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für dieses tolle Ergebnis an alle Engagierten.

Alle Klassen- und Einzelsieger haben am Freitag, den 16.06.2023 in einer kleinen Siegerehrung im Foyer der Schule Preise erhalten und wir bedanken uns sehr herzlich für euren Beitrag zur wirklich wichtigen Unterstützung unserer Partnerschule.

Bedanken möchten wir uns bei allen SchülerInnen der Togo-Gruppe, die mit Bastelarbeiten, Schmuck- und Keksverkauf, der Durchführung des Togotages im Herbst und der Organisation des Tages für Togos zu diesem Ergebnis beigetragen haben.

Verabschieden mussten wir uns in diesem Jahr leider von unseren beiden Gruppenleiterinnen der Togo-Gruppe, Taliha Abdu Kelifa und Ribanna Haupt, die sich jahrelang intensiv für unsere Partnerschule eingesetzt und den Flaschencontainer im Foyer regelmäßig geleert haben. Wir danken ihnen sehr für ihr vorbildliches Engagement und wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute.

Wir hoffen, auch im nächsten Jahr wieder tatkräftig Spenden sammeln zu können. Wenn ihr Lust habt, ein Mitglied der Togo-Gruppe zu werden, dann wendet euch gern an Frau Feemers oder Frau Plotzki.

*von Nicole Plotzki für die Togo-Gruppe*